



CIRCOS. El "Primer Festival Centroamericano de Círcos" fue inaugurado el fin de semana, con la asistencia de autoridades del Ministerio de Cultura

y Comunicaciones y gran cantidad de público. El evento será desarrollado hasta el 21 de enero en los predios de CEL, sobre la Alameda Juan Pablo II. Aspecto de la inauguración.

4 políticos reúnen y condenan amenazas FMLN

Enérgica condena expresaron Reni Roldán y otras destacadas personalidades participantes en el Programa "Debate Semana", contra las amenazas a muerte que

el FMLN-FDR a jueces y alcaldes del país.

El Dr. Reni Roldán, condenó categóricamente la actitud intransigente y victoriosa de los De-

—Pasa a la página 57—

Gran afluencia registra entrega Carnet Electoral

Con gran afluencia de ciudadanos y algunos incidentes entre activistas de ARENA y el PDC, se realizó el fin de semana la 1ra. Jornada Cívica de entrega del Carnet Electoral.

Miles de ciudadanos se congregaron en los 24 centros de entrega establecidos en diferentes puntos del país por el Consejo Central de Elecciones, con el objeto de

—Pasa a la página 23—

6 terroristas mueren en combate cerca San Jorge

La Tercera Brigada de Infantería, informa sobre la muerte de 6 terroristas durante enfrentamientos con tropas del Batallón Cuscatlán.

Cuatro de los subversivos fueron muertos en la

Montaña Lacayo, San Jorge, departamento de San Miguel, donde efectivos militares del Batallón Cuscatlán destruyeron un campamento terrorista, además deco-

—Pasa a la página 59—

Estimularán proceso del envejecimiento

Promover el incremento y difusión de conocimientos relacionados con el proceso de envejecimiento y sus consecuencias, es uno de los propósitos de la Sociedad de Gerontología Salvadoreña, recientemente creada.

Según informan voceros de SOGESAL, tam-

—Pasa a la página 63—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana. REINA. Señorita Euni-ce Magdalena González, fue electa reina de la Fiestas Candelareñas de Sonsonate.

Escuela Abierta ayuda a 300 mil niños escolares

Este año, 300 mil niños en edad escolar, que no podrán ser absorbidos por el sistema formal de la educación, serán atendidos por la "Escuela Abierta".

Este programa cuenta con la cooperación económica y técnica del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y de los alumnos de universidades y de instituciones educativas de nivel medio, dentro de sus actividades de servicio social.

La Escuela Abierta, es una modalidad que permite que las autoridades

de educación con la ayuda de otros sectores, lleve los beneficios de la enseñanza a los niños que por diversas circunstancias, no pueden asistir a las escuelas formales.

La "Escuela Abierta", puede funcionar bajo la sombra de un árbol o en cualquier lugar disponible y sólo se necesita al maestro voluntario y al alumno, para que el sistema funcione, afirman funcionarios de UNICEF, que formalizaron meses atrás con el Ministerio de Educación, una carta-con-

—Pasa a la página 23—

Eligen reinas fiestas y Cabalgata de Sonsonate

Las señoritas Euni-ce Magdalena González y Laura Elizabeth Martínez, fueron proclamadas el pasado viernes por la noche, como reinas de

las fiestas patronales candelareñas y de la Cabalgata Artística Sonsonate 89, respectivamente.

—Pasa a la página 27—

Seminario sobre errores en enseñanza de Física

Un seminario sobre "Errores cometidos en la Enseñanza de la Física a Nivel Secundario", impartirá FEPADE, el próximo lunes 16 de los corrientes, a las 9 a.m., en

el Hotel Camino Real. Este seminario, será dictado por el Dr. Antonio Máximo Ribeiro Da Luz, de nacionalidad brasileña, eminente ca-

—Pasa a la página 61—

Rehabilitar nuestro país buscan Teletón y AID

La Fundación Teletón, con la cooperación de la AID, desarrolla el proyecto "Reforzamiento de los Servicios de Rehabilitación" informa la ciudadana entidad.

Dicha Fundación, en cumplimiento de sus objetivos en pro de la rehabilitación en nuestro país, está actualmente desarrollando conjuntamente con la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), el proyecto mencionado.

Uno de los componentes principales del Proyecto es el Programa de Educación y Concientización a la Comuni-

dad-Red de Recursos, el cual está iniciando sus actividades de educación a la comunidad.

La Lic. Ana Glora Carranza de Saprissa, Coordinadora del programa, invita al acto de inauguración del noveno de una serie de seminarios de entrenamiento para voluntarios en rehabilitación comunitaria, que se realizará el lunes 23 de enero a las nueve horas en las instalaciones del Centro Loyola, en la zona sur de la colonia Jardines de Guadalupe, Antiguo Cuscatlán.

AL CERRAR la edición

(Información en página 58)

Empresa privada apoya plan de desparasitación

Significativa es la colaboración que está brindando la empresa privada y cuerpo diplomático para la Gran Cruzada Nacional de Desparasitación.

Voceros del Club de Leones de San Salvador, que coordinarán este evento en el cual participarán todos los clubes del país, informaron ayer que la colaboración de empresas tales como La Curacao, Bancos Hipotecario y Cuscatlán, Fideicomiso Soundy, Embajada de México y otras sedes diplomáticas acreditadas ante el Gobierno de El Salvador, Almacenes Si-

mán, etc., ha consistido en la compra de tickets para la rifa de diez vehículos marca BMW.

Los fondos obtenidos, luego de deducidos los correspondientes gastos, dijeron, servirán para impulsar la Gran Cruzada Nacional de Desparasitación que se realizará en los próximos días en todo el territorio salvadoreño y mediante la cual se aplicarán siete millones y medio de dosis para toda la población, dedicándose con mayor esmero a la niñez cuscatle-

—Pasa a la página 78—



CLAUSURA DE LABORES. Presentando su Memoria de Labores, la Junta Directiva de la Sociedad Dental de El Salvador clausuró sus actividades

correspondientes al período 1987-1988. La nueva Junta Directiva está presidida por el Dr. Edgardo Salvador Staben, cuarto de izquierda a derecha.